

COMENTARIOS GENERALES ARGENTINA

Gracias Presidente:

En primer lugar, deseamos felicitarlo por su elección como Presidente, por su liderazgo, y agradecer a la Secretaria por todo el apoyo en este importante trabajo.

Reconocemos que el documento borrador tres revisado es una buena base para la negociación.

Contiene elementos valiosos, se ha fortalecido el enfoque de derechos humanos y derechos internacional humanitario en varios párrafos.

Notamos que se han incorporado algunos de los comentarios que la delegación argentina efectuó oportunamente durante la consulta intersesional de febrero pasado.

Mi delegación está lista para participar en esta nueva ronda de negociaciones con un espíritu abierto y constructivo.

En este sentido, haremos comentarios específicos a medida que revisemos el texto párrafo por párrafo/artículo por artículo.

Muchas gracias.